
たかお会 第１６０回活動報告書 

 

（１） 活動名：高尾山ハイキング 

（２） 実施日：２０２２年１２月１日（木曜日） 

（３） 参加者： 下記の９名（敬称略） 

武田、樋山、松本、西野、土屋、久昌、吉澤、渡辺、山本 

  

（４） 活動内容： 

数日前から、微妙な天気予報で心配していたが、実施決定の 29日になり、「12月 1日は、全日曇

り」の予報を信じて、決行することを決定し、参加者に連絡した。 

12 月 1 日は、高尾山口駅前に集合時間（9 時 55 分）の前には全員が揃い、予定より少し早めに

出発した。 

往復リフトの予定を変更し、往きは清滝駅からケーブルカーに乗ることにした。 

ケーブルカーの廻りには、終わっていると思っていた紅葉が思いのほかきれいに残っており 

しばしの空中散歩が楽しめた。 

終点の高尾山駅から、薬王院まで 1号路まで、人も少なく順調に登る事が出来た。 

薬王院でお参りし、更に頂上に向けて元気に歩いた。頂上には、１１：３０頃到着、富士山は残

念ながら観る事は出来なかったが、丹沢の山々を眺め、周りの紅葉を楽しｎだ。そこから。もみ

じ台へ下り、茶屋できのこ汁やみそ汁を注文して持参したお弁当を食べた。もみじは半分以上散

っていたが、想像していた以上に残っており、充分？楽しむことが出来た。もみじ台から、5 号

路を経由して 4 号路に向かう予定でしたが、ここで小生が大きなミスを犯してしまいました。4

号路の前半は滑り止めの為、階段状にしてあるが、段差が大きく膝への負担が大きすぎると判断

し、予定を変更して、1 号路から「いろはの森コース」を経て 4 号路へのコースへ行くつもりだ

ったが、うっかりして、「いろはの森コース入り口」を見落としてしまい、結局は 1号路をそのま

ま、薬王院迄下りてしまった。1 号路からいろはの森コースへは行ったことがなく（逆コースは

昔行ったことがあった）、このような変更をしたことを大いに反省している。そのミスの為、予定

より早くリフトの山上駅に着き、待つこともなくリフトに乗る事が出来ました。リフトの左右も

まだ紅葉が残っており、12分間の空中散歩を楽しめた。ハイキング中は、晴れ間こそなかったが、

雨に合うことなく無事下山することが出来た。往きに薬王院で別れた武田さんと高尾山口駅前で

落ち合い、土屋さんはご都合がありここで別れ、8 名で高尾山温泉「極楽湯」へ。温泉でゆっく

り疲れを癒した。入浴後レストランで、懇親会で和気藹々の楽しいひと時を過ごし、今年最後の

たかお会活動を「高尾山ハイキング」で締めくくった。 

参加された皆様、お疲れさまでした。有難う御座いました。 

担当企画幹事：山本 政光（記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ケーブル下 清滝駅前広場      


